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令和２年度前期のご協力、ありがとうございました ～後期は 10/12 （月）から～
本日で、前期が終了しました。あっという間の６か月でした。新型コロナウイルス感染症による一

斉の臨時休校、閉校や開校に向けた動きなど例年とは違う面もありました。しかしながら「おもい

やり からだ まなび」ゆめアップ豊川～“ワクワク登校 にこにこ下校”キラリ・キラキラ豊川っ子

～の目標に向かって、子どもたちと先生方が一体となって頑張り、成果を上げることができていま

す。この半年間の子どもたちの成長には目を見張るものがあります。今日の終業式でも子どもたち

から「～を頑張りできるようになりました。」と発表がありました。発表内容は下記をご覧ください。

また、本日子どもたちに担任が手渡した通知表には前期の成長の証がたくさん

詰まっています。ご家庭でもお子さんの頑張りをほめてあげてください。そして、

「後期はこんなことを頑張ってほしい」という家族の願いや期待を伝えてくださ

い。来校していただく機会も多く、前期のご協力に感謝申し上げます。後期はす

ぐ１２日（月）から始まりますが、よろしくお願いします。

終業式での発表 ○「前期に頑張ったこと」１年生全員

●●●●さん

私は、給食を完食するのを頑張りました。三角食べをしたからできるようになりました。後期

も好き嫌いをしないで完食したいです。

●●●●さん

ぼくは、算数のパワーアップテストで１００点を取れるように頑張りました。問題をよく読ん

で線を引いて解きました。これからも百点を取れるように宿題を頑張ります。

●●●●さん

私は、鉄棒を頑張りました。昼休みに●●●●さんと●●●●さんに教えてもらったら、少し

できるようになりました。後期は一人でできるようになりたいです。

●●●●さん

私は、水泳を頑張りました。●●●●さんから教えてもらったら、けのびができるようになり

ました。後期はスキーを頑張りたいです。

●●●●さん

私は、歩くのを頑張りました。最初は嫌だったけど、今は毎日歩いてきています。後期も最後

まで歩けるように頑張りたいです。

●●●●さん

ぼくは、漢字を覚えるのを頑張りました。きらりノートに練習をして覚えました。後期もたく

さん漢字を覚えたいです。

通知表「はげみの記録」（変更点について）
子どもたちは、今年度から新しい学習指導要領で学んでいます。その大きな変更点の一つに評

価の観点があります。通知表では、昨年度まで「主な学習内容」について評価していましたが、

今年度から新しい学習指導要領に沿って、「知識・技能」、「思考・判断・表現」、「主体的に学習

に取り組む態度」の三つの観点から評価していますので、ご理解願います。



●●●●さん

私は、音読発表会を頑張りました。

怒っているみたいに話すのを工夫し

ました。これからも工夫して話すの

を頑張りたいです。

●●●●さん

ぼくは、掃除を頑張りました。暑

くても玄関をすみずみほうきで掃き

ました。後期も学校をきれいにした

いです。

○「楽しかった前期」３年 ●●●●さん

４月、いよいよ三年生。今年は理科や社会、総合や外国語などたくさんの教科が増えました。

社会の勉強では、地図や地域の勉強したり、店で働く人の仕事について調べるため、中仙イオン

に行ったりしました。イオンでは、いつもは見ることのできない店のバックルームというところ

でたくさんの工夫を見付けました。二階の廊下には鏡があり、服装やおじぎの仕方をチェックす

る場所がありました。また、実際に自分で買い物をしたり、お客さんにインタビューをしたりし

て、お店がたくさんのお客さんに来てもらうために、色々な工夫をしていることを知りました。

コロナで色々な行事が中止になったり、やり方が変わったりしましたが、いつもと違う前期で

楽しかったです。エール花火も一人一人の花火が大きく打ち上がり、豊川小学校の子どもでよか

ったなあと思いました。

後期から頑張りたいことは、二つあります。一つ目は忘れ物を減らすこと。二

つ目は、時間を見て自分から行動することです。十分間の休憩の時に、次の時間

の準備をしたり、言葉を調べたりして、時間を大切に使えるように頑張りたいと

思います。

三年生も残り半分です。自分のめあてに向かって頑張ります。

○「六年生としての前期を振り返って」６年 ●●●●さん

ぼくは、四月からの前期中にたくさんの良い思い出を作ることができました。

中でも、特に印象に残っているのは、ミニ運動会です。

今年は、新型コロナウィルス感染拡大のために、毎年のような「大盛り上が

りの地区運動会」を開催することができませんでしたが、体力テストを「ミニ

運動会」のようにしてグループごとに競い合ったおかげで、一人一人が全力

を出しながら自分の体力への挑戦に取り組むことができました。

ぼくは、最上級生という立場でみんなを引っ張る責任があったので、運動の仕方を一年生に説

明をしたり、頑張っているチームのみんなを応援したりしながら、スムーズにことが進むように

努めました。途中で、ぼくがミスをしてしまったときでも、五年生や四年生に支えてもらえたこ

とが、すごくうれしかったです。

ほかにも、社会科で「法隆寺の金堂壁画」の模写絵を見学したり、理科で地層見学に行ったり

と、楽しかった活動ありましたが、コロナ感染防止のために三週間も臨時休校があったことはと

ても残念なことでした。

後期にもたくさんの行事が予定されていますが、これ以上の感染者が増えないことを祈りなが

ら、ぼく自身も前期での経験を生かして豊川小学校のラストを飾るにふさわしい六年生として、

責任ある行動をとっていきたいと思います。


